

Pressemitteilung

Baden-Baden, 3. Mai 2021

Sparkasse spendet 20 neue Fahrzeuge fürs Außengelände

Die viergruppige Kinderkrippe Spielwiese in Gaggenau hat sich in den letzten Monaten zu einem neungruppigen Kinderhaus vergrößert. Mehr Kinder benötigen natürlich auch mehr Bobby Cars und Kinder-Motorroller auf dem Außengelände.

Gerne kam die Sparkasse der Bitte nach einer „Fuhrparkaufsstockung“ nach und spendete 750,00 EUR für die Anschaffung von insgesamt 20 Fahrzeugen.

Rolf-Dieter Birtner, Leiter des Sparkassen-BeratungsZentrums Gaggenau, übergab die Spende an die beiden Leiterinnen der Einrichtung Daniela Bruscia und Alisa Merkel.

Der Dank der Sparkasse und des Kinderhauses Spielwiese gilt auch den vielen Teilnehmern der Lotterie „PS-Sparen und Gewinnen“. Ein Teil des Loseinsatzes ist für gemeinnützige regionale Projekte bestimmt. Und da kommt einiges zusammen. So können jährlich bei der Sparkasse Baden-Baden Gaggenau soziale und kulturelle Einrichtungen mit etwa 70.000 Euro gefördert werden. 2021 dürfte die Fördersumme sogar etwas höher werden. Denn je mehr Lose die Kunden der Sparkasse kaufen, desto mehr gemeinnützige Projekte können in der Region unterstützt werden.

PS-Lose gibt es in den Sparkassen-Filialen vor Ort und unter www.spk-bbg.de.

Auf dem Foto: v.l.n.r.

- Daniela Bruscia
- Alisia Merkel
- Rolf-Dieter Birtner

Für weitere Informationen:

Sparkasse Baden-Baden Gaggenau

Jörg Bertsch, Teamleiter Öffentlichkeitsarbeit

Sophienstraße 1, 76530 Baden-Baden

Telefon: +49 7221 274-33402

joerg.bertsch@spk-bbg.de